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BM für Frauen und öffentlichen Dienst 

Anfragebeantwortung 
  

An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

GZ: BKA-353.290/0025-I/4/2012 Wien, am 5. April 2012 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Spadiut, Kolleginnen und Kollegen haben am 

6. Februar 2012 unter der Nr. 10533/J an mich eine schriftliche parlamentarische An-

frage betreffend Personalstand im Ressort und den ausgegliederten Gesellschaften 

gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1, 2, 4, 6 und 7: 

 Wie hoch war der Personalstand Ihres Kabinetts, Ihres Ressorts und der nach-
geordneten Dienststellen an Beamten und Vertragsbediensteten in den Jahren 
2007 bis 2011 (aufgegliedert nach Dienstklassen, Gehaltsstufen und Dienst-
stellen)? 

 Welchen Personalstand planen Sie für Ihr Kabinett, Ihr Ressort und die nachge-
ordneten Dienststellen für die Jahre 2012 bis 2015 (aufgegliedert nach Dienst-
klassen, Gehaltsstufen und Dienststellen)? 
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 Wie werden sich die Personalkosten (anteilig aufgegliedert in Gehalt, Zulagen 
und Überstunden) Ihres Kabinetts, Ihres Ressorts und der nachgeordneten 
Dienststellen in den Jahren 2012 bis 2015 (aufgegliedert nach Dienstklassen, 
Gehaltsstufen und Dienststellen) entwickeln? 

 Wie viele Leiharbeitskräfte, Verwaltungspraktikanten und Trainees wurden in 
Ihrem Kabinett; Ihrem Ressort und den nachgeordneten Dienststellen in den 
Jahren 2007 bis 2011 eingesetzt und wie hoch waren die dafür angefallenen 
Kosten (aufgegliedert nach Beschäftigungsart)? 

 Wie viele Leiharbeitskräfte, Verwaltungspraktikanten und Trainees werden in 
Ihrem Kabinett, Ihrem Ressort und den nachgeordneten Dienststellen in den 
Jahren 2012 bis 2015 eingesetzt und wie hoch werden die dafür angefallenen 
Kosten sein (aufgegliedert nach Beschäftigungsart)? 

 

Bezüglich der Personalstände meines Büros sowie meiner Amtsvorgängerin verwei-

se ich auf die Beantwortungen der parlamentarischen Anfragen Nr. 3271/J vom 

16. Jänner 2008 der XXIII. GP-NR, Nr. 610/J vom 14. Jänner 2009 der XXIV. GP-NR, 

Nr. 4140/J vom 15. Dezember 2009 der XXIV. GP-NR, Nr. 7193/J vom 21. Dezember 

2010 der XXIV. GP-NR, Nr. 7631/J vom 7. Februar 2011 der XXIV. GP-NR und 

Nr. 9608/J vom 21. Oktober 2011 der XXIV. GP-NR. 

In meinem Büro bzw. im Büro meiner Amtsvorgängerin war im abgefragten Zeitraum 

eine Leiharbeitskraft beschäftigt, deren Kosten € 81.630,51 (brutto) betrug. 

 

Im Übrigen verweise ich auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage 

Nr. 10532/J durch den Herrn Bundeskanzler. 

 

Zu Frage 3: 

 Wie hoch waren die Personalkosten (anteilig aufgegliedert in Gehalt, Zulagen und 
Überstunden) Ihres Kabinetts, Ihres Ressorts und der nachgeordneten Dienststel-
len in den Jahren 2007 bis 2011(aufgegliedert nach Dienstklassen, Gehaltsstufen 
und Dienststellen)? 

 

Die Personalkosten meines Büros bzw. des Büros meiner Amtsvorgängerin sind aus 

der nachstehenden Tabelle zu entnehmen: 

 

Jahr Personalkosten € (brutto) 

2007 503.929,40 

2008 700.034.42 

2010 835.309,15 

2011 866.379,98 
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Hinsichtlich der Personalkosten des Jahres 2009 verweise ich auf die Beantwortung 

der parlamentarischen Anfrage Nr. 4140/J. 

 

Zu Frage 5: 

 Wie sieht die Alterspyramide Ihres Kabinetts, Ihres Ressorts und der nachgeord-
neten Dienststellen aus (aufgegliedert nach Dienstklassen, Gehaltsstufen und 
Dienststellen)? 

 

Die Alterspyramide meines Büros zum Zeitpunkt der gegenständlichen Anfrage ist 

aus der nachstehenden Tabelle zu entnehmen: 

 

Geburtsjahr Gesamtergebnis in VBÄ 

1950 1 

1973 1 

1974 1 

1977 1 

1978 2 

1979 3 

1981 1 

1982 1 

1983 2 

Gesamt: 13 

 

Zu den Fragen 8 bis 15: 

 Welche ausgegliederten Gesellschaften gibt es in Ihrem Ressort? 
 Wie hoch war der Personalstand dieser Gesellschaften an Beamten und Ver-

tragsbediensteten, bzw. privatwirtschaftlich beschäftigten Mitarbeitern in den Jah-
ren 2007 bis 2011 (aufgegliedert nach Beschäftigungsart, Dienstklassen, Gehalts-
stufen und Gesellschaften)? 

 Welchen Personalstand planen diese Gesellschaften an Beamten und Vertrags-
bediensteten, bzw. privatwirtschaftlich beschäftigten Mitarbeitern für die Jahre 
2012 bis 2015 (aufgegliedert nach Beschäftigungsart, Dienstklassen, Gehalts-
stufen und Gesellschaften)? 

 Wie hoch waren die Personalkosten (anteilig aufgegliedert in Gehalt, Zulagen und 
Überstunden) dieser Gesellschaften in den Jahren 2007 bis 2011 (aufgegliedert 
nach Beschäftigungsarten, Dienstklassen, Gehaltsstufen und Gesellschaften)? 

 Wie werden sich die Personalkosten (anteilig aufgegliedert in Gehalt, Zulagen 
und Überstunden) dieser Gesellschaften in den Jahren 2012 bis 2015 entwickeln 
(aufgegliedert nach Beschäftigungsarten, Dienstklassen, Gehaltsstufen und Ge-
sellschaften)? 
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 Wie sieht die Alterspyramide dieser Gesellschaften aus (aufgegliedert nach 
Dienstklassen, Gehaltsstufen und Dienststellen)? 

 Wie viele Leiharbeitskräfte, Verwaltungspraktikanten und Trainees werden in den 
ausgegliederten Gesellschaften Ihres Ressorts beschäftigt und wie hoch waren 
die dafür angefallenen Kosten in den Jahren 2007 bis 2011 (aufgegliedert nach 
Beschäftigungsart)? 

 Wie viele Leiharbeitskräfte, Verwaltungspraktikanten und Trainees werden in den 
ausgegliederten Gesellschaften in den Jahren 2012 bis 2015 eingesetzt und wie 
hoch werden die dafür angefallenen Kosten sein (aufgegliedert nach Beschäfti-
gungsart)? 

 

Ich verweise auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 10532/J durch 

den Herrn Bundeskanzler. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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